
 
  

  Herr Seigfried wies darauf hin, dass der vorgelegte Jahresbericht noch keine 
Lehrerliste beinhalte, wie dies kürzlich gegenüber der Verwaltung gewünscht 
worden sei. In der allen Ausschussmitgliedern zur Verfügung gestellten aktuel-
len Ausgabe der Zeitschrift „Zwischentöne“ der Musikschule Sankt Augustin 
sei eine Lehrerliste aber enthalten.  
 
Nach einer kurzen Einleitung von Herrn Schulte zum vorgelegten Jahresbe-
richt nahm der Ausschuss die vor der Sitzung durchgeführte Besichtigung der 
Musikschule zum Anlass auch hier auf die festgestellten Mängel einzugehen 
und die Forderung nach Bereitstellung von Mitteln für dringend erforderliche 
Instandsetzungsmaßnahmen auszusprechen. Hervorgehoben wurde hier ins-
besondere die Situation des Fußbodens im Bereich des Studios.  
 
Innerhalb der Aussprache beantwortete Herr Schulte verschiedene Nachfra-
gen des Ausschusses, unter anderem von Frau Roitzheim bezüglich der spe-
ziellen Begabtenförderung und der finanziellen Unterstützung einzelner Mu-
sikschüler durch den Förderverein der Musikschule. Herr Rautenberg machte 
den Vorschlag, die angesprochenen Mängel an bestimmten Musikinstrumen-
ten, insbesondere an Klavieren, ggf. über Einnahmen aus Konzerten durch 
Neuanschaffungen zu reduzieren.  
 
Analog dem bei der Stadtbücherei angesprochenen Maßnahmenkonzept 
schlug der Ausschuss vor, auch für die Musikschule dringend erforderliche 
Maßnahmen in einer Prioritätenliste aufzunehmen und anzumelden. Herr 
Seigfried machte deutlich, dass die Situation in der Musikschule im Vergleich 
zur Stadtbücherei eine andere sei, da dort der Betrieb ohne Einschränkungen 
erfolgreich durchgeführt werden könne. Gleichwohl dürfe auch die Musikschu-
le bei den Instandsetzungsmaßnahmen, die derzeit in allen Etagen im Rat-
hausgebäude durchgeführt werden, nicht ausgenommen werden. Dieses An-
liegen werde die Verwaltung auch für den Bereich der Musikschule mit Nach-
druck vertreten. 
 
Die im vergangenen Jahr von der Musikschule Sankt Augustin geleistete und 
im Jahresbericht dokumentierte Arbeit wurde von allen Fraktionen als hervor-
ragend bewertet. Der Ausschuss dankte Herrn Schulte für den ausführlichen 
Jahresbericht und die geleistete Arbeit der Musikschule. Der Dank gelte ins-
besondere auch den Fachbereichsleiterinnen und Fachbereichsleitern der 
Musikschule. 
 
Ohne Beschluss nahm der Ausschuss den vorgelegten Bericht zur Kenntnis. 

 
   
 
 
 


